

Fecha 05.11.2009	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------

El asalto a la razón

Carlos Marín

¿Limpia en San Luis Potosí?

Según el alcalde Mauricio Fernández Garza, el sábado "le chismearon" lo del presunto mafioso que, precisó, "amaneció" ejecutado en la Ciudad de México.

Dizque para estar seguro, afirma que le preguntó al gobernador de Nuevo León, Rodrigo Medina, y que éste se lo confirmó (atribuyéndole como fuente al "procurador"), pero el aludido lo desmintió ayer de manera tajante.

El caso es que *antes* de las 12 del día el alcalde balconeó lo

que sabía en su rendición de protesta, al cinco para las 12, aunque fue hasta las tres de la tarde cuando la Procuraduría del DF se enteró del hedor que despedía una camioneta con placas de Nuevo León, halló en su interior los cuerpos de cuatro *desconocidos*, y casi a las seis de la tarde logró identificar a los muertos.

La PGR atrajo ya la investigación, pero el martes supo que el vehículo mortuorio, en su trayecto de Monterrey al DF, hizo una "escala obligada" en San Luis Potosí.

Hoy debe saber ya que la camioneta traía "cola" de una célula nuevoleonesa: ¿el grupo de limpieza de que tanto se ufana el presidente municipal?

cmarin@milenio.com

